

Postauto macht sich selbstständig und kracht auf Bauwagen



In Motzenrode hat sich am Dienstagnachmittag ein Postauto selbstständig gemacht, ist einen Abhang heruntergerollt und hat sich mehrfach überschlagen. Verletzt wurde niemand. 12 000 Euro Sachschaden, so Polizeisprecher Jörg Künstler, sind die Folgen des Unfalls, der sich auf der Straße „Am Rain“ in dem Meinharder Ortsteil ereignete. Um 15.10 Uhr hielt ein 49-Jähriger aus der Gemeinde Meinhard mit seinem Fahrzeug in der steil ansteigenden Straße an, um dort Post auszuliefern. Währenddessen setzte sich der Kleintransporter plötzlich in Bewegung und rollte rückwärts die Straße hinunter, durchbrach einen Zaun und überschlug sich auf dem steil abfallenden Wiesengrundstück. Das Fahrzeug blieb dann mit dem Heck auf einem dort abgestellten Bauwagen liegen.

TS FOTO: PRIVAT